



**Le Premier Secrétaire du Peuple uni pour la rénovation sociale (Purs) pense qu'on ne doit laisser prospérer le mensonge.**

Le candidat classé avant-dernier à la dernière présidentielle de 2018 veut mettre en déroute la pensée de ceux qui le soupçonnent d'être un pion au service du RDPC, le parti présidentiel.

Dans une publication sur sa page Facebook ce 11 juin, Serges Espoir Matomba, déclare que le PURS n'a aucune accointance avec parti de Paul Biya. *«Ne flirtons pas avec l'irrationalité. Le PURS est bel et bien un parti politique de l'opposition constructive. Nous annihilons toute velléité d'appartenance au RDPC. Ce climat de brutalité, d'indexation, de vengeance et d'une forme toxique de masculinité ou de féminité qui placent la violence verbale et physique au-dessus de toute règle, n'a pas sa place dans notre République »*, a écrit l'homme politique.